## FCW AH siegt in Sandbach

Am vergangenen Samstag eröffnete die AH des FCW ihre Freiluftsaison 2010. Dabei trat man zum ersten Spiel bei der DJK-SV Sandbach an und konnte einen verdienten 1:0 Sieg feiern. Der FCW mußte dabei auf zahlreiche Spieler verzichten, so das man nur mit elf Spielern anreisen konnte. Es spielten: Zauner, Weinzierl, Schinnerl, Sepaintner, Reitberger, Sagmeister, Heigl, Ertl, Lichtenwald, Straßl, Krippl.

In einen durchschnittlichen Spiel merkte man beiden Mannschaften die lange Winterpause noch deutlich an. Der FCW ließ aber den Ball geschickt in den eigenen Reihen laufen und stand in der Abwehr sehr sicher. Die Hausherren hatten zwar mehr Ballbesitz, konnten aber während des ganzen Spiels kein Kapital daraus schlagen und spielten viel zu umständlich, um den FCW zu gefährden. Der FCW seinerseits war bei den eigenen Kontern stets gefährlich und verpasste einige Male nur knapp. In der 23. Minute fiel dann aber doch das 1:0 für den FCW, als sich nach einem Abwehrfehler Christian Heigl den Ball erkämpfte und Heribert Straßl freispielte, der flach zur Führung einschoß. Bis zur Pause tat sich dann nicht mehr viel, lediglich der einheimische Schiedsrichter sorgte mit merkwürdigen Entscheidungen immer wieder für Kopfschütteln beim FCW.

Nach dem Wechsel verflachte die Partie mehr und mehr. Sandbach präsentierte sich noch schlechter als in der ersten Hälfte, nur der Schiedsrichter sorgte wieder für mehr Leben im Spiel. Etwa zwanzig Minuten vor Schluß mußte der FCW nach mehrmaligen harten Einsteigen der Hausherren auf Georg Sagmeister und Alex Lichtenwald wegen Verletzung verzichten und mit neun Spielern zu Ende spielen. Aber auch hier standen sich die Hausherren meist selbst im Weg und der FCW hatte keine Mühe den 1:0 Sieg über die Zeit zu bringen. Nach dem Spiel traf man sich dann noch zum gemeinsamen Schnitzelessen.